

小春日和

郡山市立御館中学校
2年1組学級通信
R. 5 . 9 . 29
第 21 号
発行者：鈴木司位子

『最後の』新人戦を終えて

バスケットボール部

チームの反省として、みんなから1人でプレーをしすぎ、ボールをもらいに行こうとして動いていないなどいろいろ出てきました。今後は反省で出てきたことを練習していき頑張りたいです。

前半はもうめちゃくちゃで、全然うまくいかなかったけど、後半はみんなよくできていたので、良かったです。これからは、1試合でも勝てるように練習していきたいです。「全員で」

新人戦で、できる限りのことを頑張りました。



バレーボール部

1日目は、みんなでボールを繋いで1位通過でき、とても嬉しかったです！2日目は守山に負けてしまいました。1日目にできたことができていなかったりと反省する点が多かったので、この反省をしっかり次につなげたいです。

ミスが目立ちましたが、みんなで力を合わせながらその1点を大切にし、声を掛け合いながらなんとか1位抜けて2日目に残ることができました。2日目は1試合目で負けてしまいましたが、ダメだったところを次に生かします。

新チームでの最初の公式戦で、すごく緊張しました。1日目は全勝できてとても嬉しかったです。2日目は負けてしまいましたが、強いチームと実際に戦い、練習風景などを見て、とても勉強になりました。次の県南大会までの練習にかかしたいと思います。

自分の目の前にきたボールをしっかり上げることができました。しかし、相手チームのボールをはじいてしまったりサーブをミスってしまったりしたので、次の大会に向けて自分の苦手なプレーの練習を頑張りたいです。

ソフトテニス部

団体戦では、チームみんなで協力できたのでよかったです。個人戦では、西田学園と戦いました。とても悔しい結果になってしまいました。レシーブのミスがあったので、ストロークを安定させたいです。

団体戦と個人戦に出場して、郡山二中と緑ヶ丘中と戦いました。緑ヶ丘中の最後のペアにファイナルゲームまで持ち越して3-2で勝てたのでよかったです。個人戦では、県中大会に出場するので頑張りたいです。

新人戦では負けてしまった試合もありますが、今まで練習してきたことを全て出し切れたのでよかったです。



団体戦は残念ながら出場することはできませんでしたが、審判を一生懸命できました。個人戦では、粘り強く返すことができましたが、ファイナルで負けてしまったので、この悔しさをバネに明日からまた頑張りたいです。

サービスエースが取れて嬉しかったこともありますが、ファイナルのデュースのマッチポイントまでいったのに負けたことがとっても悔しいです。でも、個人戦の準決勝や決勝を見て、まだ強くなれることがわかったので、次の試合で1つでも多くできることを増やしたいです。

今回はファイナルまでいったのに、負けてしまって悔しいです。今回ボレーができなかったのも、次の大会までにもっと体力をつけて、自分からボレーをするように頑張ります。

生徒会役員選挙

会長候補 さん
副会長候補 さん
書記候補 さん

御館中のリーダーとして活躍できるよう、支援したいと思います。

【来週の時間割】※来週から10月です。中学校生活の半分が終わりました。

時程	1	2	3	4	給食	5	6	行事/下校時刻	
2日(月)	B	理	国	数	美	○	英	道	奉仕委員会前期反省・後期組織編成 /18:00
3日(火)	A	英	社	書写		○	理	選挙	生徒会役員選挙立会演説会 /18:00
4日(水)	B	英	社	国	体	○	理	歌舞伎	ヤリマー先生勤務日、部休日 /16:20
5日(木)	A	美	体	国	数	弁当	音	生き方	市合奏祭 /18:00
6日(金)	A	数	技術	体	○	学	集会	集会	生徒集会 /17:30